
《祥和苑》八月共修纪实

( 2016-10-26 )

大家期盼的共修和茶灸，在8月27日下午2:30准时在《祥和苑》开始，有新老学员约三十多人参加。

一、首先，大家很自然欢喜地开始了习练《天爱真言》的分享：

1、启嫦：自今年６月初接触到《天爱真言》后，就坚持每天不间断地习练，到目前已近３个月的时间。
我自己在各方面都很受益，做事几乎都是心想事成，尤其在家庭事业和人际关系上，都比以前有明显好转。
有一次需要在桂林注册一个公司，却迟迟找不到合适的地址，内心很焦虑不安；情急之下，当场跪下向桂
林的地神至诚念诵《天爱真言》，没想到出现了奇迹！才念诵了不到3分钟的时间，就接到了公司场地得
以确认的电话，问题顺利解决！

2、春梅：《天爱真言》不但让我顺利解决了儿子多年来胆小的问题；而且，一个特别重要的中标工程竟
然能在我最无助的时候，通过《天爱真言》的帮助失而复得，真是无法表达那一刻的感恩和感激之情！现
在遇到任何困难挫折，我内心充满了勇气和力量，相信没有克服不了的困难！我定会坚持跟随修炼！做正
自己，快乐身边人！

3、林静：左边乳腺小结，很痛！坚持习练10天的《天爱真言》和《凤凰神掌》，竟然痊愈，恢复如初。
从此我要更加精进地修炼！

4、海燕：儿子考试经常是全班最后一名，内心很是焦急。有一天晚上，我带着儿子、女儿一起跪下念诵
《天爱真言》后，第二天接到老师电话，儿子竟然考试得了100分，老师怀疑作弊，单独叫去提问竟对答
如流，不可思议的结果让我们全家感动！

5、明希：《天爱真言》曾经帮助我顺利追回公司欠款！此外还经历了一个惊喜，我本人是做医疗设备的。
由于自己生孩子和各种事情的耽误，业务上与后续服务没能及时跟进，导致在医院使用了8年的设备被强
行停用，剩余10万元的试剂存货也只剩三个月的保质期，倘若拖延下去就意味着设备和试剂将全部报废，
损失惨重⋯⋯在万般无奈之下，只能给院长写下一封言辞恳切的信，委托门卫转交。在焦急等待的那一刻，
唯一的依靠就是《天爱真言》，没想到十分钟后竟接到设备科主任的电话，通知我们星期一上门重新安装
设备。《天爱真言》还帮助我改善了夫妻关系和婆媳关系，同时在修炼上也让我更上了一个台阶！非常感
恩上天的恩赐！

6、古丽：一路走来，很庆幸遇到幽兰师姐，带我走入凤凰园，自己和家人得到了很多的帮助，不仅儿子
的手术顺利而且先生的事业和各方面也有了转机！ 尤其是我年初的意外宫外孕，所有人都无法想象，在一
个月零几天的时间里，没有打针吃药、没有住院和手术，宫外孕竟全然消失！这是我生命中很意外的惊喜
（所有检查单据都有留存）！我感觉很惭愧，得到的太多、索取的太多，而付出的太少！

现在我更愿意把 “服从” 这门功课修炼好，精进修炼不再懈怠！好好感别人的恩，改自己的过！不求功
能境界，老实、听话、真干！用心改自己的恶习、陋习，同时改性和化性，把修炼融入生活，努力做好榜
样！

当话筒回到幽兰师姐的手上时，幽兰师姐也满心欢喜地为大家讲解了凤凰园的渊源，同时回顾了她自己，
包括孩子、婚姻及事业、经济方面的沉浮⋯⋯她痛苦、蜕变的经历和心路历程，让现场很多人唏嘘、感慨
不已！

二、接着是茶灸，缭绕的茶香温润着身心，在轻松的氛围中，幽兰师姐给大家分享了茶灸好处的案例，同
时引出[凤凰丹株]的介绍⋯⋯部分参加过茶灸的学员也分享了自己的感受和心得！通过这次茶灸，大家才
意识到集体共修的重要性！

三、由于时间的关系，《大同康护》手法统一复习了20分钟。

接下来，参加9月10日 “孝亲活动走入社区” 第一站服务的義工们留下来开会，商量整个活动的具体安排。
大家激情满满 ，主动提问，内心充满着期待！希望我们这批种子義工能够同心同德、全力以赴地搞好活动，
带动这一方的风气！开启和呼唤更多人内心的孝心和爱心，让更多老人得到关爱和帮助，让他们老有所依！
老有所养！将来更能庄严地离去⋯⋯
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四、为了等待远道赶来的睿博母子，留下开会的义工临时延长了时间，增加了参加湖南某县 “半云游”
的分享。幽兰师姐把云游的概念为大家做了简单说明，并把其姐姐因病过世后生命回归的来龙去脉阐释清
楚，鼓励在场所有的人珍惜生命，好好修炼，最终都有个好的归处！参加 “半云游” 的几位在场人员也
很坦诚，都分享了自己在整个过程中的感受和反省。

五、次日，星期天下午，幽兰师姐为大家复习《凤凰铜钟》的要点和动作，强调了习练的注意事项，并更
正大家习练动作。

六、三个小时一晃而过，大家却意犹未尽。大家都感到收获满满的，表示回去后要坚持修炼。

（ 中国 ） 黄幽兰

人工智能对人类的威胁与我们的对策

──大同师尊在巴塞罗那《时间真相》电台谈人工智能
发布日期 2017-2-26
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【提示：米格尔●塞拉戴斯（Miguel Celades Rex）是一位经验丰富、勇敢的记者，专门研究不明飞行物
（UFO）、替代能源和非常规食物等课题。关于这些议题， 米格尔组织并领导了多次的国际会议。
米格尔年轻时是位积极的商人。为唤醒良知，现在他是公认的“科学和灵修研讨会” （Ciencia＆Espiritu）
的成功经理人。
此外，他还创建了自己的广播节目，特别是“矩阵全息”和“时间的真相”电台。】

继2011年的采访，米格尔于2016年10月在巴塞罗那再次采访了大同师尊，内容如下：

米格尔：问候，您怎么样？挺好的吧！
大同师尊：挺好！几年前，同米格尔先生有一次对话，经常想念你。
米格尔：根据西班牙的传统，可能西班牙人觉得经常改换名字，不是一件特别好的事情。所以我首先希望
了解的是，为什么您的名字换了？之前是乐天，现在是大同；之前是天功，现在是凤凰园。为什么您要改
换名字呢？
师尊：天功是1979年到2009年，是我们这个修炼门派的中极境界。凤凰园是2011年从天功升级为凤凰园。
所以乐天是我中级境界的名字，大同是我凤凰园高级境界的名字；是升级，不是改名！
米格尔：记得五年前，我曾经向您做了一个广播采访。那个时候您也介绍了一些中国具有特异功能的少年
儿童，比如说可以闭着眼睛读书的有特异功能的少年儿童；当时我对这个非常感兴趣。我想请问您，您现
在还是继续进行这一项事业，或者是还在继续发掘这样的有特异功能的少年儿童或是有特异功能的异能者
吗？
师尊：是的。我认为，地球发展到今天，人类发展到今天，提升人类的道德、智慧、功能、生存能力，这
一条是非常重要的，我现在还是在做。而且是做在天功基础上提升的工作 。
米格尔：我很想了解，因为很感兴趣，怎么样来开发儿童的特异功能？或者说关于这一类的，有特异功能
的，有异能的少年儿童，怎么样去解释他们所拥有的这种特异功能呢？
师尊：（这个）人啊，本身是有功能的。远古的人会飞、会遁，在水里淹不死，在火里烧不死。人类的道
德在下滑，使我们人类的这种功能退化了。现在呢，我们如何把这些退化的功能重新挖掘出来，开发出来。
科技是顺着走，我们修炼是倒着时间走。
米格尔：我现在非常理解您的工作。您的学术主要是逆着时间来修炼，来开发或者说来恢复人们在远古时
期的这些道德、智慧，这些水平和能力。希望您可以解释一下，为什么现代的人，一个从母体出生的人，
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可以具有这些上古时代，或者说远古时代人们的这些能力，比如说闭着眼睛可以阅读书籍。这个问题可能
比较难一些，但您可不可以稍微解释一下：为什么一个人从母体出生，可以具有这样的特异能力，或者说
一个现代从母体出生的人，他可以具有上古时代的这些高水平的道德、智慧、能力、水平？
师尊：人的一生就像整个全人类的一生，是一样的。人的一生，他刚生出来的时候，就是孩子，他的功能
特别容易显露。随着年龄的增长，他的功能会逐渐退化⋯⋯为什么会退化呢？因为越长大，世俗的东西越
多，越自私。学知识，学着把人家口袋里的钱弄到自己口袋里来。这样呢，就是人的道德越来越糟糕⋯⋯
越来越自私的时候，功能也就越来越退化。
上古人类为什么会飞，在水里也没事呢？那个时候是没有“道德”两个字的。为什么有“道”有“德”呢？
因为八、九千年前远古的真人是没有“道德”两个字的，他就跟神一样，在星球之间飞。后来变成至人，
他有些欲望了，他的功能就退了。再往后呢，到了最近四千年，人类道德是大退化。特别是到最近三、四
百年，人类道德开始变得堕落了。所以道德越来越差的时候，功能就越来越退⋯⋯道理是一样的。所以想
把人类退化的功能重新找起来，那就要往回走，往回走⋯⋯这是有方法的。身体也是一样，今年二十，明
年十八。中国道家有句话，顺着时间走，是凡人；倒着时间走，是神仙。
米格尔：我非常感兴趣的一点，就是人们通常所说的，尤其是越来越多的现代人，或者说成年人，越来越
多的欲望。所以我想问问您，有的时候这种欲望是促使一个人去努力奋斗，去上进的动力。您说的这种现
代人，或者说成年人，这种过多的欲望，是专门指那种过度的，或者说是消极的，是不好的，不恰当的欲
望？还是指所有的欲望？我觉得，在很多人的观念里，一些适度的欲望，或者说适度的上进心，也是促使
一个人去努力奋斗，去把一件事做得更好的动力。
师尊：道德的堕落是那种超出道的规范之外的、不该有的欲望。现代人，这种正常的欲望是允许的。但是
要真正地修炼出大功能，目前有些普通的欲望也不要有。我们不反对普通的欲望，但是真正要大回归的话，
有些人不吃不喝，去食欲，就是辟谷，有这种情况。
米格尔：就像西班牙人说的，一杯水是很正常的，但是过度的水就不好了。你的这种功法其实也是在寻找
一种平衡。
师尊：对，人为什么生病啊？阴阳不平衡了，所以就生病。那怎么能把健康找回来呢？就是把不平衡的阴
阳，重新恢复到平衡，那就健康了。说到底，宇宙、地球、人类，都要保持一种平衡。
米格尔：我希望同您探讨一个很有意思的话题，就是一个关于未来的话题。因为我知道您几年前同雷·库
兹韦尔先生进行过非常有意义的谈话。雷·库兹韦尔先生也高度肯定您是跟他处于同步思想，同一水平的
大师。
雷·库兹韦尔先生他有一个很有名的论述，他说在2030年，电脑将全部取代人脑的智慧。这也是雷·库兹
韦尔先生非常担忧，非常忧虑的一点。比如说人脑可以直接同天空连线对话，人类将不知道是谁在操控这
一切。
我想同您探讨一下这个问题，就是说您对这个问题持什么看法？您是否和雷·库兹韦尔先生有同样的担忧，
有同样的焦虑。就是在未来的某个时间，电脑会全部取代人的大脑，人的智慧。
师尊：2010年，我在美国柏克莱加州大学所在的大学城办了一个班，就是上中国道家的炼丹课程，《脱胎
换骨》班；结果雷·库兹韦尔有个主要的助手，是个女科学家，40多岁，那半年她就是病得没有办法。
雷·库兹韦尔给她出学费，让她跟我学，结果七天时间，百分之八十的病就好了。雷·库兹韦尔觉得很神
奇。他也在关注人类的未来和地球的未来，他觉得天功这个东西，很值得他研究，所以他希望同我进行视
频对话。
视频对话我们谈得很投机，那么他提出的观点，就是米格尔先生说的，这个三十年内，人类会圆“长生不
老，返老还童，起死回生”之梦。这是第一个观点。第二个观点，电脑机器人它的智慧会超过人类，接下
来，机器人会取代我们这些人。他主要是这两个观点。我对他这个观点很感兴趣，因为我们也在研究长生
不老，返老顽童，起死回生。
米格尔：其实现在在欧洲也有很多人在寻求长生不老、返老还童之道。所以我非常有兴趣：通过我们这种
返璞归真的这种修炼功法，就是真的在几十年之后，可以达到这种长生不老，返老还童的目标吗？
师尊：雷·库兹韦尔预言，接下去二三十年，人类会达到长生不老，返老还童，（还有）复活。他已经立
下遗嘱，他死之后，不要火化，要冷冻在美国亚利桑那州那个冷库。他说四、五十年之后，科技会发展，
他会活过来，这样的。我在分析他的方法，很可能他的预言会成真。因为他好多科学预言，当时人们都认
为不可能，结果一样一样给他实现了。所以最近我在观察雷·库兹韦尔，他说：“我不是随便说的，我是
跟数据说话”。比尔盖茨说，雷·库兹韦尔是他知道的预言最准确的人。美国财富杂志发表文章说，如果
这种对人类未来的预言，别的科学家说的话不要理睬他，但雷·库兹韦尔说出这句话，全世界都要竖起耳
朵听。所以我认为雷·库兹韦尔可能会成功。但是我们这里也会成功，只是成功的方法不一样。
米格尔：我非常想了解，您这样逆着时间来修炼功法，来达到长生不老，返老还童这个目标，你有没有一
些具体的方法？可以来指导人们进行修炼，来达到这个目标？在现代的科技手段之外，你有没有一些特别
的方法，来告诉人们？
师尊：我们完全撇开现代科技，我们就是用宇宙技术来达到这个目的。
我们凤凰园，在前面三十年天功修炼的基础上，已经积累了使人祛病强身、延续生命的（大量）资料。后
三十年，我们一定会取得突破性的进展。过去三十年，我们已经取得了大的进展，接下去的三十年，我们
会取得更大的突破，这个我还是信心满满的。
我们不用现代科技，我们就是用宇宙的信息、宇宙的能量、宇宙的技术来完成人类的延长寿命，长生不老，



返老还童，甚至我们要研究死而复活。中国有一个女大师，已经让一个人死后活过来。她可以发功，在多
少分钟内，使炒熟的花生长出花生树，这么高的花生树； 使煮熟的虾复活，她朋友的爸爸死了后，她让他
复活了。我们现在也在研究这些问题。
米格尔：我也有一个担忧，就是说，现代的科技发展是非常迅猛的，比如说人类从上古时期到汽车出现，
用了上千年的时间；但是从汽车出现到各种新燃料、新能源的开发，包括现代有很多专家，有很多先驱者
在研究新型的燃料，比如说水、空气，作为驱动汽车的燃料，仅仅用了几十年的时间。那么我就有一个担
忧，像凤凰园这种功法摒弃了一切现代的科技手段，更多的依靠思想、灵魂的力量；会不会这个过程，或
者说效果，会比较缓慢一些，不像现代的高科技见效那么迅猛。
师尊：这个问题问得好。雷·库兹韦尔说现代科技以几何指数飞速发展。所以他说，在今后三十年，世界
会发生翻天覆地的变化，我认为这是可能的。最近英国的科学泰斗霍金、比尔盖茨，还有美国一个大的科
技新星马斯克，他们三个人都站出来说话了。现代科技，人工智能以现在这样的速度发展，人类会被人工
智能毁灭。我也同意他们的担忧，我也在担忧。但是光担忧没有用，要有行动！
我认为人类的前途还是很有希望的，现在科技以咄咄逼人的形势发展，这是一种“倒逼革命”。因为现代
科技、人工智能要灭掉人类。好多人会想：怎么办？所以逼着人类要生命革命，在这个倒逼革命过程中，
会在三十年内，出来一批异能人，来应对人工智能，（应对）毁灭人类这么一种计划；会把他们这个计划
打破。
米格尔：我有一个疑问，也可以说是担忧，就像雷·库兹韦尔先生曾经提出的关于他的担忧。比如说一
个66岁的老人，每天要吃上百片的药片，或者是每周要进行注射啊，透析啊。我也对人类的这种现象深表
担忧。随着科技的发展，或者随着我们人类道德、智慧的回归恢复、返璞归真，一个人当他去世的时候，
起死回生。对这样一个起死回生的人，即使可以重新地恢复他的智慧、恢复他的能力，那么他的灵魂或者
说他的思想，如何恢复？他的灵魂，他的思想在哪里呢？是否还是他原来的灵魂和思想呢？
师尊：接下去三十年，科技以几何指数大发展，人类的潜能也以爆炸性的速度发展，所以一阳一阴并驾齐
驱，处于这么一种局面。雷·库兹韦尔用他的机器达到人长生不老，返老还童。这边东方文化，以宇宙的
能量，宇宙的技术达到长生不老，返老还童。
谁能返老还童呢？不是每个人都能返老还童的，宇宙是有筛选的。筛选道德好的人，才能返老还童。它有
标准的。这些道德好的人，他本身灵魂基础就是很好。所以宇宙的技术可以把这些衰老的灵魂，受伤的灵
魂修复。中国道家的“脱胎换骨”，就是这个技术。
一点不要担心的，灵魂可以修复，灵魂可以返老还童，肉体可以返老还童，都可以的。但是宇宙是有标准，
谁可以，谁不可以，只能是少数人才能成功，大部分人还是不行。特别是道德不佳的人不行，是没有希望
的。
米格尔：近些年，包括我们从很多电影作品当中也看到，人工智能或者说电脑智能，它可以达到成千上万
倍的优于人类的智能，或者说优于人类的意念，人类的精神力量。那么我想问问您的观点，就是说，有没
有一种解决方法，人类可以达到这种能力，或者说达到这种水平，来对抗这种成千上万倍优于人类的人工
智能和电脑智能？
师尊：你同我想的是一样的。现在为什么一些大科学家、大企业家会担心人工智能、机器人会吃掉人类、
会毁灭人类呢？因为的确，现在的电脑，有好多方面比人脑要好。人呢？把这个脑袋交给电脑了？遇到什
么事呢？我去找一找，电脑查查看。现在脑子都不用，都用电脑了，把大脑交给电脑了。所以发展到一定
程度，电脑就要吃掉你这个大脑了，大脑没有用了，那怎么办呢？科学家去用这个电脑去对付电脑，这个
不行的，你对付它，它又上去了，不分胜负的。
唯一的一个办法，电脑控制了人脑，人脑通过一种特殊的宇宙技术，成长为天脑。天脑才能控制电脑。天
脑有没有呢？古代那些神仙就是天脑，他什么都知道。所以我们的思路是你电脑控制我们人脑，我人脑要
通过返璞归真，往回走。我们的大脑会在三十年之内，会信息能量大爆发，会成为天脑，然后再控制电脑。
这是解决人工智能危机的一个治本的方法。其它都是治标的。
米格尔：我非常高兴，非常庆幸我们可以有机会来通过跟您学习，通过跟您修炼天功、凤凰园，来达到我
们返璞归真、返老还童的目标。但是我还有一个个人的疑问，就是想通过您为我解惑。在五亿年前，比如
说在五亿年前的时候，是有五亿生命存在的。但是在现代呢，现在有七亿四千万生命存在，说这样的一个
比方。那么就多出来了这么一部分生命，如果根据我们的理念，就是说，如果宇宙会修复人的灵魂，会修
复人的思想，一个灵魂对应一个生命的话，那么当这个数字出现了不对等的时候，那么多出来的这些灵魂
和生命，他们是来自于哪里？或者说，为什么会出现这种多出来的，或者生命不对等的情况？
师尊：灵魂会分解的，比如说两个人在战场上打，一个人被另外一个人杀死了，这两个人的灵魂都可能会
分解，所以灵魂会多起来的。灵魂不是说上面一个灵魂对应下面一个肉体，它不是这样的，灵魂可以分解，
还可以组合。
以后灵魂大回归的时候，现在你看到的这些人，有的人是来自于同一个灵魂分解出来的，可能你熟悉的人，
你们过去就是一个灵魂，它分解了。那么以后这些灵魂回归的时候，他会灵魂合并，就是合灵。那么他们
在打仗的时候，他在往下轮回的时候，他是分解的。往回回归的时候，它是合灵的。所以灵魂上的数量是
不一样的。远古的时候少，现在越来越多，就是这个原因，分解了⋯⋯到了之后回去，还是要合灵的。
米格尔：非常感谢您解答了一个我个人的疑惑，我非常珍惜这次和您会谈的机会。我不想过多地打扰您，
或者占用您的时间。根据欧洲或者说俄国的一些传统，有的时候，人们也会更多地表述一下自己的观点，
或者说看法，那么在我们即将结束的时候，您看您是否还有哪些观点，或者说哪些看法需要传达给我们的



听众或者说受众。
师尊：我想，二十一世纪，本届文明已一万两千年了。这一万两千年来，二十一世纪是空前绝后、非同一
般。所以我们每个人都要珍惜自己的生命，珍惜自己的空间和时间，一起克服困难，促使自己身、心、灵
宇宙化，迎接人类大升华、文明大跳跃大时代的光临。这是我送给大家的几句话。
米格尔：我现在已经很清楚，没有疑问了。我们可以通过意念、通过精神、通过灵魂，通过宇宙的能量来
达到我们的目标。我现在已经不想过多地去考虑现代的科学技术，现在的科技大爆炸了。
师尊：我们地球人做的事都在宇宙计划之内。宇宙他有个大的计划，这个大计划在21世纪怎么样完成人类
的大升华、文明的大跳跃；使地球的三维时空跳到五维，这在本世纪要完成。
米格尔：非常、非常感谢您的这些先进的学术思想和学术理念，我觉得受益匪浅，非常、非常感谢您！

凤凰园《大同康护》手法第三期–爱在传递（二）

( 2016-10-5 )

5月的中原，已进入了初夏，天气炎热中带着些许清凉。

跟随大同师父十几年的丽禅师姐，不辞辛苦地来到中原，将大同师父传授的《大同康护》手法与大家结缘。
前来参加学习的不仅有园友，还有养生爱好者，当地的几位高级全科医师也踊跃前来体验和实践。

图1：参加体验的学友

以下是学友的互动和体验分享。

听雨：5月27号，丽禅师姐先给我们详细介绍了《大同康护》手法的步骤、要点、护理手法和注意事项后，
她亲手给我做美颜提升手法。我整个人比较胖，脸部也是胖的，颧骨较高，刚开始给我按压提升脸部时，
好痛，痛得我呲牙咧嘴。学友都笑我，丽禅师姐说：“你体内堵得太狠了，痛是不通，通则不痛。学完了，
每天自己好好按按面部。” 她一边教我，一边向学友们讲解，后来我开始岀汗，全身湿淋淋的，衣服都湿
了。做完右边脸之后，园友们都惊奇地发现，我的颧骨下去了，我右脸比左脸瘦了许多，太神奇了！后来
师姐又给我做了左边脸，做完整个面部，我感觉整个脸颧骨下去了、变瘦了，漂亮了。5月28号，丽禅师
姐教我们脊椎、腰部、腿部的康护手法，大家跟着师姐认真地学习，互相交流经验。幸运的是，丽禅师姐
又给我用《大同康护》手法护理了脊椎。我是腰椎间盘突出，今年春节期间，又复发了，时好时坏。我趴
下来，丽禅师姐按压我的腰部，好痛！又敲打臀部，腿、膝关节部，都是痛！师姐让我好好学习，好好练，
慢慢就会不痛，好起来的。经过师姐的按摩，我立马就好了很多，还能弯腰蹲下来了。而在昨天，还要一
手扶腰，才能慢慢地蹲下来，而且还不能坐超过一顿饭的时间；而现在我就能很轻松地坐下来了，坐了这
么长时间也没事。再次感恩！

初心：27日我做了脸部提升按摩，自我感觉精神气质都不一样了，皮肤细腻有光泽。28日，丽禅师姐教授
腹部减肥按摩，我身材不高，肚子却像个水桶，每次看见这大粗腰都很心酸，漂亮衣服与我无缘。丽禅师
姐帮我按摩，一边按一边问我：“痛吗？” 我全身都是汗。发际湿透，手指、手心、脚都在出汗。我痛得
无法忍受，一想疼过后身材就美了，就强忍着。经过30分钟的按摩，效果出人意料。对比刚才，整体轻松
了，肚子瘦下去了，软了，一量我的腰围小了有三寸呢。鼓鼓的肥肉哪里去了呢？原来那是积存多年的湿
气通过《大同康护》手法消失得无踪影了。我觉得自己现在是个小学生，处于学习阶段，需要不断地学习。

有望：这两天学了《大同康护》手法，我给我母亲用了丽禅师姐教的手法，在头部疼痛部位喷了天露水，
加上与大同师尊心灵沟通的意念，那一瞬间我母亲的疼痛减轻了。

力顿：手法奇妙，颈椎、面部梳理效果明显，感觉很奇妙。自己的手法纯熟度不太好，需要练习，以后在
实践中多练习，多传播。

心行：我这两天通过学习，觉得在这儿学习不是一个人的事情，是一个团队。我喜欢一句话：三人行，必
有我师。我来上课时，我爸爸腿痛，刚才在场中我产生了一个意念：给我爸治腿病。我下课后给我爸打电
话，他说他腿不痛了，我觉得非常神奇。

https://fhyuan.net/?p=12061


泓叶：长见识了，我相信灵魂，相信因果，以前多多少少遇到过。我坐在这个气场里就想睡觉，我想是在
帮我调理。

小改：27号学习后，家人发现我大大的脸庞瘦下来了。28号晕车，丽禅师姐帮我调理，浑身出了很多汗，
手心也出了好多的汗水，现在很舒服，不晕了，一下子感觉轻松了很多。

图2：手掌中的汗水

荣姨：《大同康护》手法很神奇，我肚子下去了，比以前轻松、舒服了。

小岱：用《大同康护》手法按揉后，我本来背有些驼，现在直起来了。头部一直有气流感，好像有手在帮
我按摩，颈椎、肠胃好多了，肚子也不胀气了。

图3：背挺直了，背不驼了

华姨：原来腿痛、腰疼，站起来困难，现在都好多了。

莲姨：今天在这里，从上到下的一番敲打，感觉身体的病痛都不存在了，腰带一松再松，三次腰围变化，
这是养生的减肥信息，太感恩了。

自然：我对《大同康护》手法是逐渐地有兴趣的，因为我发现这是靠谱的。这里有些深奥的道理，这里有
能量枢纽，不可思议。

通过《大同康护》手法，我们期待有更多的人来体验如何促进能量在体内的流通，复活肌体，排毒养颜。
更进一步，得以窥探人体科学的奥妙，学习自我康护以恢复身心灵的平衡。

初识凤凰园风水学

（2017-3-4）

 金秋十月，天高云淡。 在一个风和日丽的日子，当学友们踏着轻盈的步伐进入风水仪式会场时，众人无
不惊喜； 因为大同师尊亲临， 为大家主持这场风水仪式。 有幸能见到师尊的这份喜悦，无法用语言来表
达；大同师尊那亲和的微笑，令大家倍感亲切与幸福，场内凝聚着积极向善的正能量。

仪式中，大同师尊主讲的内容是：阴风水和阳风水，阴风水主要来自星际风水，阳风水主要是建筑物方位
的设计与物品的摆设。凤凰园独特的风水学：一要先学做人，柔和的微笑和文明礼仪的举止，是人体风水
外在醒目的摆设。当然，一个人有一颗纯真的心灵，好风水会自然而然地显现出来。

阴风水调理，对大多数人来讲，是个全新的课题。经过大同师尊深入浅出的讲解，学友们都能很快地接受
和理解。他说：这项技术是宇宙赐予凤凰园的恩典。溯本追源，星际风水学起源于太阳系佛塔姆星球，中
华风水学来源于中华第一帝伏羲大帝。风水鼻祖则是东晋时期的郭璞； 温州城的好风水离不开郭璞——郭
公的指点。郭公最初建温州城时，选址在瓯江北岸，因为是软土地基而放弃，留下地名叫 “新城”。然后
过江登山俯瞰，才见群山如北斗，认为众山排列成北斗星座形状，地理照应了天文。郭璞说：“若城于山
外，当骤致富盛，然不免兵戈火水之虞。若城于山，寇不入斗，则安逸可以长保。”从这样的堪舆理论出
发，让敌寇不入此 “北斗” 而战斗，温州古城就沿山而建。为了使天上人间心心相印，他还凿二十八口
井像二十八星宿。选址奠基完成后，他预言：“此去一千年，气数始旺。” 果然温州城一千多年来不曾受
战火之苦，成为一方风水宝地，山清水秀，人杰地灵。当时有白鹿衔花之瑞，所以又称白鹿城。至今在温
州城内有座小山称郭公山，就是为了纪念郭公建城之功。

https://fhyuan.net/?p=7974


    



    

大同师尊引古论今，阐述了风水对地球、国家、人类的重要性。他说，一方水土养一方人，生病既是人体
风水乱了。要想健康，必须得到人体能量场、风水场和宇宙能量场的同频共振。

师尊教授了大家如何修持凤凰园星际风水技术， 其要点为：两和治理、天爱真言、天珠安土。他详细地讲
解了各要点的内容、原理及其习练方法，师尊博学强识， 精义入神，他那如大海一样深邃的风水哲理，是
学友们闻所未闻的 ，大家如饥似渴地汲取凤凰园的星际风水学知识。

一天的时间很快就过去了，大家依依不舍地告别了大同师父，踏上了回家的路程。没想到，好多学友一到
家就接到了好消息，原来师尊主持风水仪式的过程，既是调整家宅风水与人体风水的过程。

以前，蓉姐出门听课回来，她的先生和儿子总是责问她。这次她提心吊胆地回到家，心想家人多少总会说
她几句，没想到先生和儿子不但没有询问，而且态度还非常之好，令蓉姐感觉到参加师尊的风水仪式，家
庭更加祥和温馨。

乐姐一进家门，她的先生马上就向她报告好消息：以前流失的客户又回来了，公司里的生意一下好起来了。
令乐姐感悟到，若想生财有道，在不失原则的情况下，必有贵人相扶苍神相助，才能使一个家庭或一个企
业风生水起。



雪姐刚回到家，大女婿传来喜讯，在单位换了个轻松的工作岗位，他非常地高兴；大女儿店里生意突然好
转了。而小女婿则兴高采烈地提着礼物来看望岳父岳母，这事还是头一遭呢！参加了这次风水仪式，不但
家和万事兴，而且连两个女儿的家都能得以受益。

好多学友随后也相继发来反馈 ， 感恩大同师尊为学友的家庭进行了风水调理。这真是：大同师尊主持风水
仪式场如神来之笔，众多学友受益匪浅似春风沐雨。

此次见识了凤凰园的星际风水学，令我们心灵开悟。我们只有好好学习，将 “两和” 治理等风水技术落
实到实际生活与工作中，诚恳、谦卑学做人，培养福德， 才能善人居福地，福地聚善人。

(中国）鹿 州 


